



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

23.08.2022

Sehr geehrte Frau Dietzel,
die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten

Die Gemeinde Hammersbach schließt sich der Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ an.

Begründung:

In der Vergangenheit sind verschiedene Initiativen der Gemeindevertretung gescheitert, Tempolimits an Abschnitten der Durchgangsstraßen durchzusetzen. Die zuständige Behörde HessenMobil folgt gesetzlichen Vorgaben, die solche Forderungen der Gemeinde bisher ausgeschlossen haben, und priorisiert einen zügigen Durchgangsverkehr.

Die Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ fordert nun den Gesetzgeber auf, die rechtlichen Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass die Gemeinden innerorts Geschwindigkeitsbeschränkungen zielgerichtet, flexibel und ortsbezogen auf allen Straßen anordnen können.

Aus allen Regionen Deutschlands und über alle Parteigrenzen hinweg engagieren sich Städte und Gemeinden dafür, „beim Thema stadtvträgliche Geschwindigkeiten das Heft selbst in die Hand nehmen zu dürfen“. Seit Juli 2021 haben sich bereits über 260 Städte und Kommunen angeschlossen. Die Bedeutung des Bündnisses wächst mit jedem Beitritt.

Die Unterstützung dieser Initiative liegt daher ganz im Interesse der Gemeinde Hammersbach und Ihrer Bürgerinnen und Bürger.

Kosten entstehen nicht.

Zur Information: <http://www.lebenswerte-staedte.de/>

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender